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威風堂々 (ぃぅどぅどぅ)。下克上 (にくじょう)
【成風堂々】◇態度や雰囲気に威厳いけた)が あって立派な様子

【「■ 上】◇下位の者が上位の者の地位や推力をおかすこと
つ、の意味

都合により2ケ 月休ませて蔵きました。その間 日 本ではlH変わらず政治の混乱が

粧さ 進 むへさ通聯が定まらず有往左往しています。こんなな憲ては史講ある国民は

r/t治不4子と政治雄れを起こしてしまいます。今号は私の思いを綴りました。

アメリカで1ま、日本と同しように経済不安定のⅢ 「CHANGEJ「 Y

Es WE CANJと 挙々しくオバマ新大統領が成任 し

ました。古塩のどん底に陥っている今だからこそ「教世主J

として翔待されています。あの 「威取堂々』とした演説を

見る限り、期待を要L71らないものと確信しています。リー

//―は、年怜が若いとか搭験が哉いということは問題では

ありません.如 何にやる気があるかと取り巻 くスタンフの優秀きにあると

志います。どんなに値れたリーダーでも一人の力は如れています(

日本の戦田時イヽに名を成 した名将の陰には、必ず知将と

景2,そ3稔を告暑を母沓瞥,:こ督7管岳計畳定十意嘉 営
千実県も国同様に、地位に見合った統車力に長(t,け たリーターは、残

念ながらr7在していません。まだまだ午功庁列、高補者の

議員が幅をきかせています。古くなった議員にはCHAN

GEは できません。己れの地位保全にせり指けなくなりま

す。

船橋市ではどうでしょうか。

今年の6月 F旬頃には船橋市長選挙があります。離代市長は、停滞 した

市政刷新を訴え 「T7Nは3期 まで」と公約 し当避 しました。まもなくその3

期日が終わります。堅実な市政選官を評価 して4期 日を塑む声が多くあり
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船橋市議会議員
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ます。

藤代市政誕生の際、私は議員ではありませんでしたが、

末期近状が見えた,i市政をCHANGEす べく藤代現市長

を付一打応援 しました。長l14政権の西蚊が日に奈ったので

す。藤1(市長の1期 日はその整理に進われました。自分の

思いを市に反l llさせ始めたのは2期 日といっても過言では

ありません。少 し古 しい言い釈に岡こえますが、その意味

でrl在は実質2 1ul日で、もう1獅 あってもおかしくはないのかな、とも‖

います。

藤代市長本人はまだ意志表明をされていません。もし、次もおやりにな

るのなら 一 つだけ注文があります。それは優秀なシンクタンクを持って

欲 しいのです。そしてそのシンクタンクヘ様々な意見や提

言が屈 くシステム作 りをして欲 しいのです。現場 (職臼等)

の前向きで真い意見が市長に属 く前に消滅 しているという

話がよく耳に八ってくるからです。

今度は 私 たち議員のことです。議員もCHANGEの

時です。どんな目的で歳自になったのか lJ心 を忘れては

は市民の声を行政側に質問します。

TAが議員になって約 6年 になりますが、その問、全ての

議会で皆様の目維に立って様々な質問をしてまいりました。

私の公約は 「徹底 してイ駄を無 くし、必要な方に必要なも
のが争られる磁金の有/1活用」 「不前を高足にJ「 不安を

安夕さにJで す。皆様の不満や不安を教えてください。

いないのか も う一EI原点に戻り見正すべきです、現在の議会を見ている

と50人いる議員は30人に減 しても十分ではないかと思っています。本気で

市民のことを考え行動する人が30人いれば足ります。

ij議会は外からでは解 らないことが多くあります.市 長や管理職でさえ

解 らない部分が多いのが議会です。中傷合牡 もあります こ んなことをき

くと私も計かのホームベージで批判されてしまうかもチロれませんが ― .

イじ人を批判する前に、自分はⅢ民から選ばれ市民のために切 くことがlt命

であることを深 く翌識すべきです。

市役所の10店に私たち読日の空宝があり、議会開会中はそこにいます。

また 議 場 も同じ階にあり、そこで本会議を行います、本会哉の最初は市

長から提案の歳実質問です。これは各会派の代表質問となります。その後

5～ 6日 かけて一般質問をします。ここr‐gl民が自分の意見や捉言、或い
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2月 26‖からは3月 議会が始まります。足非、11階から本会議を修聴さ

れ、いろいろな歳貞の仕事ぶりをご覧になることをお勧めします。


